

# Enela: el primer debate político después de las Primarias 2017

**JUEVES.** El encuentro será precedido por el exministro de Hacienda, analistas políticos y economistas. Primarias, desempleo y "conflicto indígena" serán el foco.

Isabel Fariás Meyer

isabel.farias@australtemuco.cl

Tras el ya conocido triunfo de Sebastián Piñera (CV) y de Beatriz Sánchez (FA) en las Primarias, La Araucanía se posiciona y transmitirá, a través de streaming, el primer debate con los cinco precandidatos de cara a las elecciones de noviembre.

Se trata del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela), organizado por la Corporación para el Desarrollo Productivo de La Araucanía (Corparaucanía), el que, además de tener expositores, tendrá un espacio donde los cinco candidatos presidenciales serán entrevistados por los periodistas Mauricio Bustamante y Mauricio Rivas. La grabación en vivo de Televisión Nacional (TVN) será transmitida por su página web.

"Será el primer debate después de las primarias. Esperemos que todo resulte bien con los candidatos. Sin duda que es una instancia importante para la Región", afirmó el director de Corparaucanía, Diego Benavente. Sobre lo mismo, precisó que el tema que enfrenta la Región se posicionó - violencia rural - en todos los discursos políticos por lo que claramente que el encuentro sea en el Wallmapu tiene una connotación importante.

## ADEMÁS DEL DEBATE

Otro de los espacios que marcarán la jornada del jueves 6 de julio en el Centro de Eventos Dreams, son los cuatro paneles compuestos por 11 expositores que hablarán sobre el desarrollo, economía y política nacional y regional (ver recuadro). Sobre aquello, tres de ellos adelantaron parte de sus ponencias.

Felipe Larraín, exministro de Hacienda y actual director del Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile (ClapeSUC), señaló que además de analizar la coyuntura económica internacional y nacional, abordará los desafíos regiona-



EN 2016 ESTUVO EDUARDO ENGEL (EL SEGUNDO DE IZQUIERDA A DERECHA), ASESOR PRESIDENCIAL EN CORRUPCIÓN.



"Queremos sacar a la pizarra a los candidatos presidenciales. Es el plato final más importante".

Diego Benavente,  
director Corparaucanía



"Es importante que busquemos consensos para avanzar y retomar el camino al desarrollo en Chile y en La Araucanía".

Felipe Larraín,  
director ClapeSUC

## Enela

### Los ponentes

#### ● Acción por La Araucanía

José Torga, presidente de Corparaucanía.  
Monseñor Héctor Vargas, Obispo de Temuco.  
Alfredo Moreno, Presidente CPC.

#### ● Desarrollo económico y social

Max Colodro, sociólogo y doctor en Filosofía.  
Claudia Bobadilla, Vicepresidenta Red de Alta Dirección UDD.

#### ● Hacer empresa en regiones

Juana Maribur y Claudia Hurtado, Agrupación Ñocha Malen.  
Sebastián Monckeberg, gerente I+D Vilkun.

#### ● Economía: "Los desafíos que vienen"

Felipe Larraín, exministro de Hacienda.

les y nacionales en temas como actividad económica, empleo e inversión. "Es importante que busquemos consensos para avanzar y retomar el camino al desarrollo en Chile y en la Araucanía", dijo Larraín.

En la misma línea, el economista y dueño del grupo Costanera y del holding Forus S.A., Alfonso Swett, quien titula su ponencia "¿Y a dónde vamos?", recalzó que ésta abordará el desarrollo económico y social de la Región, a través, primero, de mirar el camino recorrido, "reflexionar sobre el complejo momento actual que estamos viviendo; para finalmente invitar a mirar los desa-

fíos del mañana con realismo responsable". Incluso, al ser el escenario La Araucanía, la cual actualmente enfrenta un problema que amerita solución política, "es relevante y una tremenda invitación a hacernos cargo", dijo Swett, quien a su vez recalzó la necesidad de conversar para vislumbrar mejoras en la Región.

Además, Corparaucanía tendrá el panel "Hacer empresas en regiones", cuyo objetivo es mostrar cuál ha sido el aporte de sus innovaciones a la Región. Y es precisamente lo que el gerente "I+D Vilkun", Sebastián Monckeberg, adelantó. "Nosotros llevamos desde el

2004 como empresa y conversar sobre cómo hemos logrado avanzar, es una devolución de mano de la Región", dijo el empresario.

Desde Corparaucanía confirmaron, hasta el cierre de esta edición, que los cinco precandidatos a La Moneda - Sebastián Piñera, Beatriz Sánchez, Alejandro Guillier, Carolina Goic y José Antonio Kast - están confirmados.